

Zum 10. Mal „Chancen leben“

Freizeit verbindet

Das Vereinswesen spielt im sozialen Gefüge der Gemeinden unseres Landes eine bedeutende Rolle.

Mit mehr als 4800 Vereinen sind die Vereine ein wichtiger Bestandteil im Zusammenleben; insbesondere auf der Ebene der Gemeinden.

Barrierefreie Gemeinsamkeit beginnt im Kopf!

In vielen Vereinen Vorarlbergs sind Menschen mit Behinderung nicht nur willkommen, sondern eine Selbstverständlichkeit um das gar kein besonderes Aufheben mehr gemacht wird.

Dieses Verständnis von barrierefreier Gemeinsamkeit ist eine der Grundlagen für die Selbstbestimmung und die gesellschaftliche Teilhabe von Menschen mit Behinderung. 2006 wurde das Vorarlberger Chancengesetz beschlossen. Die beispielgebende Gesetzesinitiative der Vorarlberger Landesregierung zielt auf die gesellschaftliche Teilhabe von Menschen mit Behinderung ab. Ziel dieses Gesetzes ist es, Menschen mit Behinderung in unserer Gesellschaft gleichwertige Lebensbedingungen zu ermöglichen.

Vereine vor den Vorhang!

Unter dem Titel „Freizeit verbindet – Chancen leben“ werden im Rahmen der Informationsoffensive das ganze Jahr hindurch beispielgebende Vereinsprojekte vorgestellt in denen Menschen mit Behinderung mit Menschen ohne Behinderung gemeinsam ihrem Hobby nachgehen.

Für besonders interessante Beispiele oder für die Umsetzung neuer Ideen stellt „Chancen leben“ heuer auch Einmalförderungen als Anschubfinanzierung zur Verfügung.

chancen leben

ich bin dabei. Vorarlberg
unser Land

Land Vorarlberg

Internationaler Tag der
Menschen mit Behinderung

2017



Diese Einladung gilt am 04.12.2017 als Fahrschein zwischen Wohnort und Veranstaltungsort für die öffentlichen Verkehrsmittel im Verkehrsverbund Vorarlberg.

D. h. für die Hin- und Rückfahrt mit Bus und Bahn aus ganz Vorarlberg und im Bahnverkehr von den Grenzbahnhöfen Lindau (D), Buchs, St. Margrethen (CH) und St. Anton am Arlberg.



**Einladung
Treffpunkt „Chancen leben“ 2017
Schuhe kennen keinen Unterschied. Freizeit verbindet**

Begrüßung

Heidi Schuster-Burda | Schuster-Burda Promotion

Vereine vor den Vorhang

Präsentation beispielgebende Vereine und Initiativen

Landesrat Dr. Christian Bernhard

PAV-Info-Café: Persönliche Assistenz zur gesellschaftlichen Teilhabe

Empfang

Einladung Zum 10. Mal „Chancen leben!“ Freizeit verbindet

Montag, 4. Dezember 2017

17.00 Uhr

Landhaus Bregenz, Montfortsaal

Die Vorarlberger Landesregierung freut sich, Sie anlässlich des Internationalen Tags der Menschen mit Behinderung [3. Dezember] herzlich einzuladen.



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann